



**6 Pièces**

**280 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1156MGS**

**2 850 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Le caractère unique de cette propriété est parfaitement illustré par son nom: "El Mirador" offre effectivement un point de vue unique sur les montagnes, les collines de Mougins et son vieux village telle une carte postale de la Provence. Idéalement située dans l'un des quartiers les plus recherchés, cette villa des années 30/40 au cachet exceptionnel propose un parc entièrement paysagé d'environ 3400m<sup>2</sup> qui compte plus de 20 oliviers, une multitude d'arbres fruitiers, une fontaine, une piscine et un terrain de pétanques. Entièrement rénovée, cette maison chaleureuse propose différents espaces de ...

The unique aspect of this property is perfectly illustrated by its name: " El Mirador " offers a unique view of the mountains, the hills of Mougins and its old village like a Provencal postcard. Ideally located in one of the most famous areas, this 30/40 year villa with exceptional character offers a fully landscaped park of approximately 3400m<sup>2</sup> which counts more than 20 olive trees, a many fruit trees, a fountain, a swimming pool and a pétanque court. Completely renovated, this charming house offers various reception areas with living room, dining room and a family room with fireplace. The ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

